



Síntesis de medios

05 de agosto de 2025

Primeras Planas

Matan en Tamaulipas a delegado de la FGR
Tonatiuh estuvo dos años bajo sospecha y con reconocimiento del Senado
Consultarán a la ciudadanía sobre reforma electoral
Con granadazo y a tiros matan en Reynosa a delegado de FGR
Israel agudizará su ofensiva para ocupar toda Gaza
Reforma Electoral: van con encuesta y foros; lupa a pluris y financiamiento
Llega a la UIF Reyes Colmenares
Mudanza pacheca
¡Dan la cara por México!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La capital, "preparada para todo"

En entrevista, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, señala que, desde hace más de un año, la CDMX se ha estado preparando en materia de seguridad para albergar el Mundial de fútbol de 2026, lo que le ha permitido a la SSC tener un catálogo de actuación ante cualquier circunstancia e incluso, planear el control del espacio aéreo para el uso de drones. Indicó que los protocolos de actuación contemplan gran variedad de situaciones. Desde el extravío de una persona y la atención de inundaciones hasta la protección para el traslado de los equipos de fútbol y amenazas a la seguridad en espacios abiertos. [Milenio](#)

Reconocieron a policías

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, entregó ayer reconocimientos a cuatro policías, dos de la Subsecretaría de Operación Policial y dos de la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales, quienes participaron en un operativo para liberar a un rehén en un gimnasio de un centro comunitario en San Juan de Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El jefe de la Policía, Pablo Vázquez, recibió en la sede central de la SSC a los policías que fueron reconocidos. [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

Mudan con acuerdo puntos cannábicos

El Gobierno de la CDMX y tres colectivos que impulsan el consumo lúdico de la marihuana acordaron la reubicación y el establecimiento de tres nuevos sitios, donde hay menos tránsito de personas, para que quienes fuman cannabis eviten molestias a la ciudadanía como pasaba en los puntos 4:20. La Secretaría de Gobierno explicó que en estos sitios habrá personal del área, así como del IAPA, para brindar información, además de que hay una cámara del C5 cercana para vigilar el área. Por su parte, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardó la plaza ubicada afuera del Metro Hidalgo, sitio del que se retiró mobiliario instalado por la Comuna 4:20. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excelsior](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Diario Imagen](#)

Caen 45 personas por robo en CDMX

En cinco días, las autoridades capitalinas capturaron a 45 personas involucradas en robos en distintas zonas de la CDMX. Del 28 de julio al 01 de agosto del 2025, **efectivos de la SSC** detuvieron, en 39 hechos diferentes, a 41 hombres y 4 mujeres que posiblemente despojaron de sus pertenencias a transeúntes, señaló la Policía. Todas las personas involucradas fueron trasladadas al Ministerio Público, donde se inició una indagatoria y se definirá su situación legal. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2025

Policía rescata a gatitos de incendio en la Cuauhtémoc

El valor y hazaña de los uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quedó demostrado una vez más luego de enfrentar las llamas para rescatar a dos gatitos atrapados en un incendio de la alcaldía Cuauhtémoc. Una vez a salvo, los mininos fueron resguardados y entregados al personal especializado de la Brigada de Vigilancia Animal para su valoración veterinaria. [24 Horas](#)

Una lechuza en el Metro

El ave fue localizada en la estación Calle 11 de Línea 12 por personal de la Policía Auxiliar durante un recorrido de vigilancia. "El hallazgo fue reportado de inmediato a la **Brigada de Vigilancia Animal** para su valoración y resguardo", dio a conocer el director del STC Metro, Adrián Rubalcava. [Excélsior](#)

Rayan el Metro como cuaderno

Tres jóvenes fueron detenidos tras ser descubiertos cuando grafiteaban, con pintura en aerosol, los andenes de la estación Tacubaya de la Línea 7 del Metro; fueron llevado al Juez Cívico. [El Gráfico](#)

La sacan del hoyo

Una adolescente cayó a un barranco mientras buscaba en la orilla unas llaves junto a su mamá en Camino San Marcos, del Pueblo San Lorenzo Tlacoyucan, alcaldía Milpa Alta. Como consecuencia sufrió un traumatismo craneoencefálico, así como probable fractura de clavícula, por lo que fue rescatada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y trasladada en un helicóptero del agrupamiento Cóndores al hospital General de Milpa Alta. [Metro](#)

Traficaban droga en plena Alameda

Uniformados de la **Policía Auxiliar** detuvieron en la Alameda Central, de la alcaldía Cuauhtémoc, a dos hombres, uno de ellos de nacionalidad hondureña, tras ser sorprendidos intercambiando bolsitas de aparente marihuana por dinero en efectivo. [Basta](#)

Asesinan a hombre a piquetazos

Dos sujetos fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tras ser señalados como responsables de apuñalar a un hombre que perdió la vida tras una riña registrada en una unidad habitacional ubicada en la colonia San Francisco Culhuacán. Los oficiales desplegaron un operativo y lograron ubicarlos en el cruce de avenida Santa Ana y Escuela Militar, alcaldía Coyoacán. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Aprehenden a cuatro hombres con droga

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a cuatro hombres, uno de ellos menor de edad, en posesión de diversas dosis de aparente droga, tras un operativo que incluyó un cerco virtual en la alcaldía Álvaro Obregón. La acción policial se derivó tras un ataque armado ocurrido en calle Monte blanco, de la colonia Jalalpa Tepito Segunda Ampliación, donde dos sujetos a bordo de una motocicleta dispararon contra un joven. [La Prensa](#)

Piden activistas frenar accidentes viales causados por velocidades descontroladas en la capital

El 32% de los accidentes viales en la CDMX están relacionados con la velocidad y este factor se ha convertido en una preocupación pública porque ha incidido directamente en el aumento de siniestralidad en las personas que conducen motocicletas. Cabe mencionar que el C5 registró 85,072 reportes de incidentes viales en 2023, lo que representa un incremento de 12.3%. Por su parte, la **SSC** reportó 28,720 hechos de tránsito con víctimas en 2023, lo que refleja un incremento de 59% respecto a 2019. De 2020 a 2023, 3 de cada 10 incidentes viales causaron personas lesionadas o fallecidas. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2025

Caos en el reversible de Eje 6 Sur continúa

El caos continúa por la falta de respeto al horario de los carriles reversibles en Eje 6 Sur. Ayer provocó un conato de bronca entre los operadores de una pipa y un autobús de pasajeros, cuyos vehículos estuvieron a punto de estrellarse de frente. Ayer, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** compartió en la cuenta de redes sociales @OVIACDMX un video tomado desde un helicóptero de la circulación en el Eje 6 Sur a la altura de Javier Rojo Gómez. [Excélsior](#)

En Eje 5 Sur aplicaron operativo

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aplicó un operativo para dar inicio a la apertura de los carriles reversibles del Eje 5 Sur. Patrullas de Tránsito encabezaron la circulación en el carril de contraflujo que inició operaciones a las 18:00 horas, como habitualmente sucede de lunes a viernes. Se observó que otras patrullas recorrieron la vialidad para supervisar que no transitaran vehículos en sentido contrario. Además, policías pie-tierra colocaron trafítambos para evitar que los automovilistas invadieran los carriles reversibles. [Excélsior](#)

Exigen más seguridad en el AICM ante robos

La bancada del PAN en el Congreso de la CDMX exigió a las autoridades del AICM aumentar los filtros seguridad y rotar a los elementos de la Agencia Nacional de Aduanas de México, ya que se han registrado casos en que abren maletas y roban pertenencias. El diputado Raúl Torres Guerrero propuso un buzón de quejas más activo para usuarios que reportan robos, mal servicio y sin víctima de negligencias por el personal de Aeropuerto y de las aerolíneas, detalló que actualmente se tienen más de 2 mil 500 cámaras vigilando, pero no es suficiente y hace falta que se refuerce la seguridad y se atiendan las denuncias. [Ovaciones](#)

Acumula C2 Oriente mayoría de reportes

Del millón 38 mil 230 solicitudes de apoyo atendidas durante el primer semestre a los Centros de Comando y Control que conforman el C5, 233 mil 990 (22.5%) corresponden al C2 Oriente, siendo el que más reportes tiene y que abarca las alcaldías Iztapalapa, Milpa Alta, Tláhuac y Xochimilco. De ese total, 28 mil 167 solicitudes, el 12 por ciento, resultan en entrevistas ciudadanas, es decir, cuando el elemento llega al sitio desde donde reportó la persona y se entrevista con ella. [Reforma](#)

¡Promesa cumplida!

El 21 de julio de 2024 la estrategia de seguridad en la CDMX se cimbró, tras el brutal asesinato de Milton Morales Figueroa, coordinador general de la UMOE de la SSC CDMX, y uno de los mandos más cercanos y de mayor confianza de la gestión de Omar García Harfuch, actual secretario de Seguridad Pública Federal. Harfuch descubrió que detrás del asesinato estaba el llamado Cártel Nuevo Imperio y logró las capturas de sus dos líderes más importantes: Néstor Arturo López, El 20, y su sucesor, Gustavo Aldair Arzate, El Malportado, éste último asegurado hace unos días en Acapulco, Guerrero, cuando celebraba su cumpleaños con cuatro de sus lugartenientes. [Basta](#) / [UnomásUno](#)

La Feria de la Torta en VC cumple 20 años

Con una torta de 90 metros y 90 expositores, así como conciertos musicales, la alcaldía Venustiano Carranza celebrará la edición 20 de la Feria Internacional de la Torta, del 13 al 17 de agosto, en la explanada de la demarcación. Habrá juegos mecánicos y el horario de las actividades será de 10:00 a 22:00 horas. El evento será vigilado por 400 policías de la demarcación y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2025

Reportan más de 2 mil acciones a favor de las 33 colonias

Durante la semana 42 del trabajo de Gobierno que encabeza la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, se llevaron a cabo más de 2 mil acciones en las 33 colonias de la demarcación, como parte de las labores permanentes para reforzar el orden, mejorar el entorno urbano y garantizar la seguridad. Blindar Cuauhtémoc remitió a 97 personas al Juzgado Cívico por distintas infracciones, además se aseguraron 5 vehículos involucrados en robos, se canalizaron 9 casos al programa Reacción Violeta y se ejecutaron operativos especiales en eventos con alta afluencia. [La Prensa](#)

Xochimilco en alerta

La percepción de inseguridad en Xochimilco aumentó 7.9% en tres meses, pasando de 69.4% en marzo a 77.3% en junio de 2025, según la ENSU del INEGI. Este incremento coloca a la demarcación entre las de mayor deterioro en la CDMX, donde el promedio general alcanzó 63.2%. En el mismo periodo, la expectativa ciudadana sobre la seguridad empeoró: 25.4% de la población nacional cree que la delincuencia aumentará en los próximos 12 meses, 7.3 puntos más que en 2024. [Basta](#)

Reprobado Casarín en ÁO

El gobierno de Álvaro Obregón aparece en último lugar en el informe de avance trimestral enero-junio 2025, de acuerdo con datos duros de la Secretaría de Administración y Finanzas del Gobierno de la Ciudad de México. Como consecuencia, en la demarcación continúan baches que no se han reparado, luminarias apagadas que no se han cambiado, fugas de agua que siguen abiertas, **patrullas y policías que faltan en las calles**. Por eso el aumento de la inseguridad, por eso los taludes desgajados, por eso las calles apagadas, por eso la falta de respuesta a la ciudadanía y por eso la mala calificación del gobierno, el cual no está para ahorrar, está para dar servicios y seguridad. [Basta](#)

Columna Ricos y Poderosos: Nu México, en pos de la rentabilidad explosiva / Marco Antonio Mares

Se anunció oficialmente la salida de Pablo Gómez de la UIF. De manera inmediata se hizo público el nombre de su relevo: Omar Reyes Colmenares, quién deberá ser ratificado por la Comisión Permanente del Congreso. Reyes Colmenares es abogado y fungía como titular de Prevención y Reinserción Social de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal. Ha ocupado cargos directivos en Interpol, Jefatura de la Policía de Investigación de la FGJCDMX; fuerza de Seguridad e Inteligencia del Sistema Penitenciario y Subsecretario del **Sistema Penitenciario en la SSC del Gobierno de la CDMX**. [El Economista](#)

Columna Nudo Gordiano: Círculo de hierro: Sheinbaum y Harfuch / Yuriria Sierra

El nuevo titular de la UIF, Omar Reyes Colmenares, proviene del núcleo duro que acompañó a Harfuch, primero en la Policía Federal y luego en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**. Este relevo significa enfrentar al crimen con inteligencia, siguiendo el rastro del dinero que financia extorsión, secuestro y narcotráfico. [Excélsior](#)

Columna Pregunta sin Ofensa: Adiós, Pablo, bienvenido Omar... García Harfuch / Karina Aguilar

Omar Reyes es licenciado en Derecho y, hasta este lunes, se desempeñaba como titular de Reinserción y readaptación Social de la SSPC. Ha sido subsecretario del **Sistema Penitenciario de la Ciudad de México**, cargo que le otorgó García Harfuch cuando encabezaba la **Policía capitalina** y a decir de la presidenta de México, es especialista en inteligencia. [24 Horas](#)



Columna Capital político: El supersecretario Omar Hamid / Adrián Rueda

Con el nombramiento de Omar Reyes Colmenares como titular de la UIF en lugar de Pablo Gómez, el secretario federal de Seguridad, Omar Hamid García Harfuch, se convierte en el supersecretario del sexenio. Y que, además de ser uno de los principales estrategas de investigación, el nuevo titular de la UIF colaboró en aéreas similares de la Agencia de Investigación Criminal y la Policía Judicial Federal. [Excélsior](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Policía Bancaria e Industrial. - Licitación pública nacional número 30001072-17-2025.- Convocatoria 11.- Contratación del Servicio para la dispensación de medicamento. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Pánico por el incendio de bodegas de mercancía china

Se registró un incendio en la zona comercial de Mixcalco, dentro de una bodega de ropa ubicada sobre callejón de Mixcalco, en la colonia Moctezuma Segunda Sección, provocando el desalojo de más de 60 personas y un bombero lesionado. Elementos de Protección Civil de la alcaldía Cuauhtémoc, bomberos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trabajaron en conjunto para sofocarlo. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Registran en Polanco fuego en restaurante

Una sucursal del restaurante La Casa de Los Abuelos se incendió, en la Colonia Polanco Segunda Sección, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar llegaron bomberos, paramédicos de Cruz Roja y Protección Civil, durante las maniobras de emergencia, **agentes del Sector Polanco** resguardaron la zona y cerraron la circulación sobre Avenida Moliere para evitar riesgos. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Aniquilado con múltiples balazos en la cabeza en ÁO

Un hombre fue ultimado a balazos cuando caminaba en avenida Miguel Hidalgo y Calle 31, en la colonia Olivar del Conde Tercera Sección, alcaldía Álvaro Obregón. Los presuntos homicidas huyeron del lugar. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar para atender la emergencia junto con paramédicos del ERUM para atender al hombre, pero ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Toma fuerza voto femenino

Capitalinos en el extranjero, personas en postración y en prisión preventiva que se registraron para votar de manera anticipada por proyectos del Presupuesto Participativo 2025 comenzaron ayer a emitir sus opiniones. De ese universo, el 65 por ciento son mujeres, 35 por ciento hombres y una persona se identificó como no binaria, además **2 mil 690 internos de reclusorios de la capital** que no han recibido una sentencia podrán emitir su opinión en tabletas que comenzó a entregarles personal del Instituto Electoral de Ciudad de México. [Reforma](#) / [Reporte Índigo](#)



Justicia

Demanda AC definir valor catastral como base imponible

El Primer Encuentro Contra la Gentrificación fue llevado a cabo por la Asociación Civil Movimiento Nueva Aztlán, que encabeza Rita Cecilia Contreras Ocampo, en el que demandaron al Gobierno de la CDMX acciones concretas para enfrentar un fenómeno que impacta el bolsillo de las familias más vulnerables, incrementa el precio de la renta de las viviendas, cambia la imagen de la zona y está desplazando a muchas familias de sus barrios, pueblos y colonias hacia la periferia de la ciudad. La dirigente demandó que el Gobierno de la ciudad y la Fiscalía General de Justicia de la CDMX sean aliados de los habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc para combatir la gentrificación. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

MILENIO

Pablo Vázquez

“La capital está preparada para todo durante el Mundial”

